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ORDINE DEL GIORNO: n. 78 del 29/05/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Assente ------- -------

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 11.22

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.22

Chinnici             Valentina Presente 10.00 11.22

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 11.00

VERBALE

L’anno duemilaventi,  il  giorno ventisei  del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.00, il  Vice Presidente Cesare Mattaliano, considerata l'assenza del Presidente, assume la 

presidenza, e assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  l'appello, al quale risultano 

presenti  i  Consiglieri:   Valentina  Caputo,   Valentina  Chinnici,  Rosalia  Lo  Monaco  e  Cesare 

Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it



Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

Il Presidente, nel corso della fase delle comunicazioni, rende nota la trasmissione avvenuta da parte 

della Presidenza circa la  proposta di delibera: Attuazione Art.181 D.L. n.39/2020 – Art. 11 L.R. 

n. 9/2020 –Modifica/integrazione, in via sperimentale, delle aree pedonali già individuate

 dal PGTU” - AREG 651878/2020, rivestente  carattere d'urgenza.

Il Presidente puntualizza all'uopo, che stamattina si provvederà all'O.d.g suppletivo.

Detto ciò, si procede con la trattazione del punto posto all'O.d.g riguardante la proposta di 

delibera:  Variazione  di  bilancio  GS.  DDG  regione  Siciliana  n.  304  del  4  aprile  2020 

AREG/635003/2020.

Nell'avviare pertanto lo studio e l'approfondimento  dell'atto, viene data lettura del parare 

del Ragioniere Generale. 

La Commissione si sofferma a commentare il tema, la Cons.ra Caputo, ai fini esemplificativi, 

dà  lettura  del  Decreto  Regionale  304  di  cui  sopra,  riguardante  il  riparto  dei  fondi  alle 

provincie siciliane.

Si procede alla lettura del parere dei Revisori dei Conti.

La Commissione discute sulla materia, nel corso del dibattito, viene evidenziato che i fondi 

spettanti  al  comune  di  Palermo  sono  poco  più  di  4  milioni,  e  che  pertanto  viene  fatta 

all'uopo una variazione di bilancio. Alla luce di ciò, viene fuori l'osservazione da parte del  

Presidente, che ritiene sia fondamentale sapere la destinazione di tali fondi.

Il   Presidente,  considerata  l'assenza del  Presidente,  e  ritenendo opportuno proseguire lo 

studio in sua presenza,  sospende l'esame della proposta, per porre in discussione, l'ipotesi  

di proseguire con i sopralluoghi c/o gli altri Impianti Sportivi.

Si  discute  nello  specifico,  su  ciò  che  attiene  il  Regolamento  Stadio  delle  Palme  e  Il 

Presidente sulla scorta di quanto evidenziato,  esterna l'intenzione di fare un Ordine del  

Giorno, dopo comunque essersi informato su ciò che avviene nelle altre città, per far si che i 

tesserati della FIDAL possano accedere alla pista di atletica, 

Si  discute  sull'argomento,  e  per  meglio  chiarire  l'argomento,  viene  data  lettura  del 

regolamento di cui sopra.

Chiusa  la  discussione,  la  Cons.ra  Chinnici,  chiede  parola  che  esternare  molta 

preoccupazione riguardo la ripresa della scuola a settembre. Vorrebbe capire meglio, cosa si 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


sta facendo al riguardo, e per tale ragione che chiede di convocare le Ass.re Prestigiacomo 

(edilizia Scolastica) e Marano (scuola). Confronto voluto soprattutto, precisa la Consigliera, 

in considerazione del fatto, che sono stati stanziati circa 1 miliardo di euro in più, per la 

scuolae quindi anche per l'edilizia scolastica. La Cons.ra Chinnici  sottolinea inoltre che gli 

EE.  LL.  hanno  un  ruolo  fondamentale,   e  dunque  appare  necessario  capire  cosa  si  sta 

pensando di  mettere  in  atto sul  territorio  palermitano,  soprattutto  per  quanto attiene  le 

scuole di base. La Consigliera infine, nel soffermarsi a ricordare gli atti di vandalismo di cui 

sono state  vittime alcune scuole,  dichiara  di  voler  capire   se  sono state  attivate  alcune 

procedure per la guardiania o se si sta pensando di adottare altre misure di sicurezza.

Si discute sulla programmazione di tale convocazione.

La Cons.ra  Caputo,  riguardo la ricerca  di  spazi  necessari  per  la  riapertura  delle  attività 

scolastiche,  mette in luce la mancata apertura della scuola Cesare Abba,  prevista nel 2018, e 

che ad oggi  rimane chiusa.

Alle ore 11.00 la cons.ra Lo Monaco esce dal collegamento.

Il  Presidente, sulla scorta di quanto emerso,  ritiene opportuno fare una mail  al settore dell'  

Ed. Scolastica, per chiedere l'elenco sia delle scuole che  esigono interventi, sia di quelle di  

cui gli interventi sono in corso.

La Commissione, riguardo alle difficoltà che si prospettano in ordine alla riapertura delle  

scuole, si sofferma a discutere su quanto attiene il contagio e il distanziamento sociale. La 

Cons.ra Caputo spiega nello specifico, dal punto di vista scientifico, come avviene.

Il  Presidente, conclusi gli interventi, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, che posto 

successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

Il Presidente  alle ore 11.22 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.22

 
    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Cesare Mattaliano
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